



台湾龍昇國小の子
どもたちが太鼓を披
露してくれました。



5年生が台湾の学校と交流しました

7日、5年生が台湾の龍昇國小学校とリモートで交流しました。これは仙北市国際交流員の黄敏さんの企画により、実現しました。

最初に自己紹介があり、名前と自分が好きなことを英語で紹介しました。その後、学校クイズと米料理の紹介をしました。台湾の学校からも自己紹介と学校の紹介がありました。また、台湾のお祭りの様子も見ることができ、交流が深まりました。



この交流を通して、台湾と仙北市の交流がますます盛んになればうれしいです。5年生も仙北市と台湾の学校の違いや文化の違いを知ることができ、見聞が広がりました。黄さん、そして龍昇國小のみなさん、ありがとうございました。



3年生 白岩焼体験

11日に3年生が総合的な学習の時間に白岩焼の体験を行いました。今回は、壁掛けの飾りと皿を作りました。あらかじめデザインしてい



壁掛けと皿を作りました。

た絵をペンや竹串等で描いたのですが、最初は思うようにいきませんでした。しかし、陶芸塾のみなさまからアドバイスをいただくと、きれいな絵を描き込んでいました。

その後、手直し等をすませた後、壁掛けの穴や皿風に仕上げてくださいと、「すごい」「できた」という満足した声が聞かれました。この後は、乾燥・素焼き・本焼き等の作業があります。出来上がりは来年になりますが、とてもかわいらしい白岩焼ができあがるものと思われます。ここでも白岩焼という郷土の誇れる文化を体験することができました。この体験がふるさとを誇りに思う気持ちをさらに醸成させていくことでしょう。陶芸塾のみなさま、ありがとうございました。

地域子ども会が開かれました

12日に地域子ども会を行いました。冬休みが来るので、もう一度地域の危険箇所や熊の状況等について注意喚起をするとともに、楽しい冬休みになるようにみんなで確認しました。



11日には、熊の目撃情報が広久内地域でありました。熊や不審者に注意して、楽しい冬休みにしましょう。

雲巖寺 住職 桃園さんより筆・墨汁の寄贈

雲巖寺の住職、桃園さんより子どもたちに役立ててほしいということで、筆(太筆・小筆)と墨汁をいただきました。3年生以上の毛筆書写を学んでいる子どもたちに提供します。桃園さん、ありがとうございました。

第64回秋田県児童生徒美術展 表彰

入賞1年 K.Yさん 3人の作品は1/5~7
入賞2年 C.Aさん 秋田市文化創造館
入賞5年 T.Mさん で展示されます。
